
ФРАНЦУЗЫ  В ГОСТИ К НАМ
На этой неделе Орёл посетит делегация из

французской провинции Шампань�Арден во главе
с председателем совета этого региона Жан�Полем
Баши. На данный пост он избран не так давно, а
потому этот визит для господина Баши — своего
рода знакомство с Орловщиной.

Напомним, что культурные и деловые отношения
между провинцией Шампань�Арден и Орловской
областью установлены более 10 лет назад.

Ожидается, что между двумя сторонами будет
подписан ряд соглашений.

РАДИ МИРА НА КАВКАЗЕ
Международная миротворческая акция «Нет —

горячим точкам на Кавказе!» пройдет в Орле
22 сентября. В этот день город посетят
представители Азербайджана, Армении, Грузии, а
также гости из ряда российских городов.

Запланированы митинг у сквера Танкистов,
показ фотовыставки «Фронтовые портреты»,
посещение краеведческого музея, встречи со
студентами Орловского государственного
университета и личным составом воинских частей
Орловского гарнизона, а также концертная
программа, подготовленная творческими
коллективами города.

Участники акции прибудут в Орел из Тулы и на
следующий день отправятся в Курск. По замыслу
организаторов, за 18 дней многочисленная
делегация  побывает в 13 городах, проделав путь
из Москвы в Тбилиси, где с 6 по 8 октября
состоится миротворческая конференция «За
мирное разрешение конфликтов на Кавказе». На
этом заседании будут обсуждаться проблемы
происхождения современного экстремизма и
методы борьбы с ним. Участники конференции
ознакомятся также с мировым опытом разрешения
международных споров.

В ПАССАЖИРСКИХ
ПЕРЕВОЗКАХ БУДУТ
ПЕРЕМЕНЫ

Концепция закона о работе такси на Орловщине
разрабатывается сейчас в администрации
области. Об этом сообщил начальник областного
управления транспорта М.В. Кореньков. Он
отметил, что соответствующий проект будет
вынесен в ближайшее время на рассмотрение
коллегии обладминистрации.

Необходимость принятия этого документа
вызвана массой противоречий, существующих
ныне в работе такси. В частности, будет
рассмотрен вопрос о введении особых номерных
знаков и счётчиков, по которым станет
определяться стоимость проезда. После
одобрения коллегией администрации области
проект закона должен утвердить облсовет.
Предположительно это произойдёт в первом
квартале будущего года.

Также областное управление транспорта решает
вопрос о сохранении в будущем году автобусных
маршрутов, которые обслуживают отдалённые и
малонаселённые пункты. Яркий пример —
Верховский район. Здесь при малом
пассажиропотоке расстояния между конечными
пунктами весьма велики.

Вместе с тем, как подчеркнул М.В. Кореньков,
необходимо изучить пути сокращения убытков от
подобных перевозок. Для этого будет ужесточён
контроль за безбилетными пассажирами и за
расходами на горюче�смазочные материалы.
Специалисты определят, какой вместимости
автобусы следует выпускать на те или иные
маршруты.

Информагентство «ОП».

ИНФОРМАЦИЯ
о ходе полевых работ в районах области

на 20 сентября 2004 года
Хотынецкий 100 0,1 43 0,1 � � 20,5 39
Малоархангельский 88 0,3 44 0,2 3 250 27,3 50
Должанский 85 � 58 0,2 5 250 20,4 79
Троснянский 83 0,4 14 � 1 250 19,6 41
Покровский 82 0,5 16 0,1 12 178 19,8 50
Новосильский 82 0,1 32 0,1 � � 19,0 95
Свердловский 80 � 44 0,2 1 200 24,3 54
Залегощенский 78 0,1 22 � 2 150 21,1 30
Колпнянский 76 � 40 � 12 200 25,3 73
Глазуновский 76 0,1 23 0,1 4 130 21,3 37
Орловский 74 0,9 25 0,3 � � 20,3 91
Новодеревеньковский73 0,3 32 0,4 17 188 25,0 72
Знаменский 73 0,2 31 0,3 � � 17,8 26
Дмитровский 70 0,5 22 0,2 � � 19,8 46
Кромской 69 0,5 18 0,1 � � 19,9 65
Мценский 69 0,3 23 0,7 7 300 17,6 72
Верховский 69 � 32 0,4 17 188 18,1 44
Ливенский 68 1,1 29 0,2 8 249 14,6 40
Сосковский 66 0,1 19 0,1 � � 17,5 42
Урицкий 65 0,2 30 0,3 � � 18,6 43
Болховский 62 0,2 16 0,1 � � 20,4 47
Корсаковский 59 0,3 29 0,1 � � 23,1 82
Краснозоренский 58 0,2 34 0,1 31 167 23,3 55
Шаблыкинский 55 0,1 26 0,1 � � 18,6 57

Примечание: первая графа — посеяно озимых (в проц. к
заданию); вторая — в том числе за день (тыс. гектаров); третья
— вспахано зяби (в проц. к заданию); четвертая — в том числе
за день (тыс. га); пятая — убрано сахарной свеклы (в проц. к
посеянному); шестая — урожайность сахарной свеклы (центне�
ров с гектара); седьмая — заготовлено грубых и сочных кормов
на условную голову (центнеров кормовых единиц); восьмая —
заготовлено зернофуража (в проц. к потребности).

ПАНОРАМА  СОБЫТИЙФЕДЕРАЛЬНЫЙ
ЦЕНТР
ИНФОРМИРУЕТ

В РОССИИ БУДУТ
НОВЫЕ ПАСПОРТА

Президент России В.В. Путин подпи�
сал распоряжение об образовании меж�
ведомственной рабочей группы по подго�
товке введения в Российской Федерации
паспортно�визовых документов нового по�
коления.

Этой рабочей группе до 1 января 2006
года поручено создать нормативно�пра�
вовую базу для внедрения государствен�
ной системы изготовления, оформления
и контроля паспортно�визовых докумен�
тов нового поколения с использованием
биометрической информации; сформи�
ровать экономическую базу для разработ�
ки и внедрения современных технологий
для унификации требований к паспорт�
но�визовым документам, удостоверяю�
щим личность; разработать внешнеполи�
тические меры (в том числе в формате
встреч министров внутренних дел и ми�
нистров юстиции государств — членов
«восьмерки»)  по унификации и взаимно�
му признанию паспортно�визовых техно�
логий документирования личности с ис�
пользованием биометрической информа�
ции.

По информации пресс�службы
Президента России.

ТЕРАКТ РАССЛЕДУЮТ
11 СЕНАТОРОВ И ДЕПУТАТОВ

Нижняя палата парламента намерена
завтра утвердить на первом пленарном
заседании осенней сессии состав парла�
ментской комиссии по расследованию
причин теракта в Беслане. Думская часть
комиссии будет сформирована по пропор�
циональному признаку — с учетом коли�
чества депутатов, входящих в ту или иную
фракцию.

По договоренности с Советом Федера�
ции комиссию возглавит председатель
верхней палаты парламента Сергей Ми�
ронов. С тем, кого направить в комиссию,
думские фракции определятся сами. Что
касается представителей самой крупной
думской фракции «Единая Россия», пре�
зидиум одноименной партии доверил
председателю Госдумы и лидеру партии
Борису Грызлову «самому определиться»
с представителями «единороссов» в ко�
миссии.

По сообщениям
информагентств.
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ГРАЖДАНСКИЙ КОНТРОЛЬ
НАД СПЕЦСЛУЖБАМИ:
МИФ ИЛИ РЕАЛЬНОСТЬ?

Выступая на заседании Правительства России 13 сен�
тября, Президент страны В.В. Путин предложил ряд кар�
динальных мер для укрепления системы власти в стране и
противодействия угрозе терроризма.

3�я стр.

НОЧНОЙ ЭФИР
Нас убивают телевизором.

Похабщина и разбой, льющиеся с телеэкранов, убили

уже целое поколение юнцов. Да и многим взрослым моз�

ги вывернули напрочь.

Делается это осознанно. И уже без маскировки.

4�я стр.

Международный фестиваль «Интердизайн�2004» завершил
свою трехдневную работу в Орле. В субботу в зале академичес�
кого театра имени И.С. Тургенева состоялась торжественная це�
ремония закрытия.

ОРЕЛ ПРИМЕРИЛ МАСШТАБ
МЕЖДУНАРОДНОГО ДИЗАЙНА
— ЕМУ ВПОРУ!

orp@rekom.ruИздается с 22 марта 1917 года

О   Б   Л   А   С   Т   Н   А   Я Г   А   З   Е   Т   А
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В симпозиуме принимают
участие, кроме орловских иссле�
дователей, ученые из Санкт�Пе�
тербурга, Тюмени, Уфы, Красно�
дара, Саратова, Казани, Йошкар�
Олы и других городов России.
Тема обсуждения: «Динамика и

Симпозиум по аграрной истории в Орле
Сегодня в Орловском государственном университете (ОГУ)
начинает свою работу симпозиум по аграрной истории
Восточной Европы. Он продлится до 25 сентября.
Организаторами мероприятия выступили Московский
государственный университет имени М.В. Ломоносова,
Институт российской истории Российской академии наук и
ОГУ при поддержке губернатора области Е.С. Строева.

России до и после отмены кре�
постного права, а также в совет�
ский и современный периоды.

Орёл своими выступлениями
представят преподаватели исто�
рического факультета ОГУ
И.В. Гончарова («Введение прод�
налога в Орловской губернии»)
и Ю.В. Кузнецов («Сельская «эли�
та»: председательский корпус
орловских колхозов в период аг�
рарных реформ Н.С. Хрущева»).
Запланированы выступления
С.Т. Минакова, Н.И. Алымовой,
Г.С. Чувардина, А.С. Минакова.

Ирина ЧАБАНЕНКО.

Там русский дух! Там Русью пахнет!
18 сентября в рабочем

поселке Глазуновка прошли
торжества по случаю

1003летия его основания.
Поздравить глазуновцев с этой
торжественной датой прибыли

председатель областного
Совета народных депутатов

Н.А. Володин, заместитель
губернатора М.Г. Михайлов,

главы соседних районов.

По старому русскому обычаю го�
стей встречали хлебом�солью.
Праздник начался с возложения
венков к памятнику Славы на цент�
ральной площади. Здесь же у па�
мятника Славы председатель об�
ластного Совета Н.А. Володин,
М.Г. Михайлов и глава Глазунов�
ского района  А.В. Сизов поздра�
вили молодую семью, приехавшую
отдать дань памяти воинам, пав�
шим за освобождение поселка.

Вдоль живописной аллеи, веду�
щей в парк, расположилась свое�
образная ярмарка�выставка, на
которой была представлена про�
дукция промышленности и сель �
скохозяйственного комплекса, то�
вары народного потребления, ху�
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темпы аграрного развития Рос�
сии: инфраструктура и рынок».
Председателем оргкомитета яв�
ляется академик РАН Л.В. Милов,
чьим вступительным словом от�
кроется заседание. Прозвучат
доклады по аграрной истории

Депутат Государственной думы, член фракции «Единая
Россия», первый  заместитель председателя Комитета
Госдумы по труду и социальной политике И. Я. Мосякин
открыл счет   для Лены Панковой (Есеновой) и внес пер�
вые денежные средства.

К/сч 30101810300000000601  в ГРКЦ ГУ Банка России по
Орловской области,   ИНН 7707083893, ул. Брестская, 8,
БИК 045402601 ФАКБ ОАО  Орловское ОСБ  РФ № 8995
(доп. офис 001).

Собственный номер сберкнижки Лены Панковой
42307810447000012426.

Депутат И. Я. Мосякин просит откликнуться всех жела�
ющих  оказать помощь маленькой Лене, перечислив на ее
счет деньги.

А. СВЕТЛОВА.

Депутат открыл
благотворительный счет

дожественное и прикладное искус�
ство глазуновских умельцев. Экс�
понаты и стенды были самые раз�
нообразные, от сложной электрон�
ной техники и торгового оборудо�
вания до самотканых глазуновских
ковров и вышитых русских поло�
тенец.

С празднично убранной сцены
гостей и жителей поселка привет�
ствовал глава поселковой админи�
страции В.А. Сашин. Минутой
молчания собравшиеся почтили

память тех, кто отдал жизнь за ос�
вобождение глазуновского края.
Право поднять флаг России и флаг
нового столетия поселка было пре�
доставлено ветерану Великой Оте�
чественной войны А.Ф. Смолякову
и выпускнице Глазуновской сред�
ней школы 2004 г., золотой меда�
листке, а ныне студентке 1�го кур�
са Орловского государственного
университета Татьяне Григорье�
вой.

Приезд председателя област�

ного Совета Н.А. Володина и за�
местителя губернатора М.Г. Ми�
хайлова на праздник в поселок Гла�
зуновка был не случаен. Много лет
назад они начинали свою трудо�
вую деятельность именно здесь —
в Глазуновском сельскохозяй�
ственном техникуме. Н.А. Володин
в своем выступлении подчеркнул:
более доброго и открытого, скром�
ного и трудолюбивого народа ему
встречать не приходилось. Имен�
но этот народ  дал ему путевку в
большую жизнь.

Концерт художественной само�
деятельности прошел с огромным
успехом. В нем принимали участие
коллективы художественной само�
деятельности Глазуновки, четырех
соседних районов и ансамбль из
далекой Абхазии, приехавший на
гастроли в нашу область. Торжества
продлились до позднего вечера. И
в сумерках уходящего дня звезд�
ное небо Глазуновки озарили огни
фейерверка. 100 залпов в честь сто�
летия.

Так гостеприимно и широко по�
русски отпраздновали глазуновцы
вступление в новый век.

Виктор БАЛАКИН.

СОВЕЩАНИЯ

Да, велика Россия, но доб�
рые и лихие события мгновен�
но облетают всю страну, стано�
вятся фактом жизни каждого её
гражданина. Совсем не случай�
но, открывая совещание, пред�
седатель Счетной палаты РФ
С.В. Степашин напомнил о том,
что проходит оно в трудный для
России период: целый ряд тер�
актов, сея смерть, прокатился
по стране. Свежа в сердце боль
трагедии в Беслане — содрог�
нулся весь мир. Поэтому «се�
годня, — уверен Степашин, —
нам как никогда необходимы

решительные, безотлагатель�
ные действия, направленные на
укрепление российского госу�
дарства». А действия эти как
раз во многом и определяются
проводимой государством
бюджетной политикой. Бюджет
— основной финансовый закон
страны. Сильный бюджет — на�
дежная армия, динамично раз�
вивающаяся экономика, соци�
альная защищенность населе�
ния. Немощность, финансовая
ущербность государства на руку
его недоброжелателям.

Орловщина не случайно

была выбрана местом проведе�
ния столь представительного
совещания. Значительные пози�
тивные перемены в экономике
и социальной сфере области, в
грамотном выстраивании меж�
бюджетных отношений очевид�
ны. Как сказал губернатор Ор�
ловской области Е.С. Строев, «у
нас нет значительных природ�
ных ресурсов, нет особых фи�
нансовых источников, но уже
шестой год экономика региона
растет в среднем на 10 процен�
тов». Только за минувшие пол�
года объем производства в де�

нежном выражении составил
примерно столько же, сколько
было произведено за 1998 и
1999 годы вместе взятые. За
пять последних лет перечисле�
ния в федеральный бюджет
увеличились в восемь, а в ре�
гиональный — в три раза. Ор�
ловщина давно стала регионом�
донором. Больная тема — «на�
рушен» механизм распределе�
ния налоговых  доходов между
уровнями бюджетной системы:
с каждым годом все очевиднее
перераспределение бюджет�
ных потоков в пользу Федераль�
ного центра. Об этом бюджет�
ном «перекосе» говорили мно�
гие выступавшие на совещании.

Аудитор Счетной палаты РФ
В.Г. Пансков в своем докладе
затронул проблему повышения
эффективности контроля за ис�
полнением доходной базы
бюджетов на основе укрепления
доходной базы субъектов РФ и
органов местного самоуправле�
ния. Об опыте законодательно�
го обеспечения повышения эф�
фективности бюджетного про�

Будет Россия и
финансами сильна
Прошедшее вчера в Орле совместное совещание руководителей органов
законодательной (представительной) власти и контрольно3счетных органов субъектов
Российской Федерации, входящих в Центральный федеральный округ, имело
определенную и, на первый взгляд, суховато звучащую тему: «Роль и задачи
законодательных (представительных) органов государственной власти субъектов
Российской Федерации в повышении эффективности управления и контроля за
исполнением бюджетов субъектов Российской Федерации и муниципальных
образований». Но лишь на первый взгляд, потому что вольно или невольно каждый из
выступавших в конечном счете говорил об одном и главном — об укреплении
российского государства, об ответственности всех ветвей власти за социальное
самочувствие населения, живущего в том или ином регионе.

цесса в Московской области
рассказал председатель Москов�
ской областной Думы В.Е. Акса�
ков. Весьма любопытными были
и выступления председателей
Рязанской облдумы В.Н. Фе�
доткина и Курской — А.Н. Анпи�
лова. Директор программ в Во�
сточной Европе Парламент�
ского центра Канады Джеффри
Дуброу и главный советник это�
го центра Дэвид Рэтрэю озна�
комили участников совещания
с деятельностью контрольно�
счетных органов Канады. С док�
ладами выступили также предсе�
датель контрольно�счетной пала�
ты Орловской области В.Н. Тол�
стошеина, председатель
контрольно�счетной палаты Ле�
нинградской области, предсе�
датель отделения Ассоциации
контрольно�счетных органов
РФ в Северо�Западном феде�
ральном округе А.В. Васильев
и многие другие.

С принятой на совещании ре�
золюцией и конкретными практи�
ческими рекомендациями, как за�
верил собравшихся С.В. Степа�
шин, будут в обязательном поряд�
ке ознакомлены как правитель�
ство, так и президент страны.

В ходе совещания за боль�
шой вклад в развитие государ�
ственного финансового контро�
ля почетными грамотами Ассо�
циации контрольно�счетных
органов Российской Федерации
были награждены губернатор
Орловской области Е.С. Стро�
ев, председатель областного
Совета народных депутатов
Н.А. Володин и председатель
контрольно�счетной палаты Ор�
ловской области В.Н. Толстоше�
ина.

С. НИКОЛАЕВ.


